

クリスマスだより

令和 6年 1月29日
りすぐみ
認定こども園 幸町保育園



早いもので、2024年も1か月が過ぎました。時の流れの早さに少し驚いています。子どもたちも負けずに日々成長していて、とても頼もしく思います。例年より雪も少なく暖冬と言われている今シーズンとは言っても1年で最も寒い日が続く2月。引き続きインフルエンザやコロナウイルスなどの感染症に気を付けながら、しっかり食べてたっぷり睡眠をとり、元気に活動しながら丈夫なからだ作りをしていきたいと思ひます！

さて、りす組での生活もあと2か月となりました。発語が増えたり、保育者や友だちとのやり取りを楽しめるようになってきた高月齢児。歩けるようになったり、ハイハイ、すり這いで探索活動している低月齢児。それぞれ成長にしっかりかかりながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思ひます。雪あそびもできるといいですね。



2月の予定

- 1日(木) ... 身体測定
 - 2日(金) ... 豆まき会
 - 3日(土) ... 弁当の日
 - 9日(金) ... 布団の持ち帰り
 - 10日(土) ... 布団の持ち帰り
 - 17日(土) ... 弁当の日
 - 20日(火) ... 誕生会
 - 22日(木) ... 布団の持ち帰り
- ※避難訓練は日時未定です

豆まき会があります！

- ・ 今年もこの季節がやってきましたね。
- ・ 2月3日は節分です。保育園では2月2日に「豆まき会」を行います。
- ・ 保育者と一緒に作ったオニのお面をかぶり、オニ退治を行いたいと思ひます！
- ・ ちょっぴり怖くて泣いちゃう子もいるかも知れませんが、みんなで豆をまいてエイっ！と退治したいと思ひます。がんばるぞ〜！！
- ・ さて今年は何オニがやってくるのでしょうか？



食事を楽しんでいます！！
りす組の子どもたちは食欲旺盛！！高月齢児のお友だちはスプーンで食べられるように挑戦しています。



手づかみ食べ！
がんばっているよ〜

1もぐもぐ...

1せんせ〜はやく〜

自分で食べるよ！

お部屋

であそんだり、休んだり...
たくさんあそんで
ゆっくり休んで
元気に過ご
しています
♪



散歩
1つ1つよ！

お茶、おいしいね〜
ふたじごーテの2人♡

セニバイン、これ何なんですかね？

おう、ダンバリンって何物らしいせ！

